

64 marcheurs avec les donneurs de sang

Dans le cadre de la Journée mondiale du don du sang, l'association des donneurs de sang bénévoles de Domérat a organisé leur troisième randonnée pédestre. Soixante-quatre marcheurs se sont présentés place Bacchus. Seize ont choisi le parcours de 6 km, vingt-trois celui de 11 km et vingt-quatre celui de 19 km.

Tous les âges

Les adhérents de la marche nordique, rompus à cette activité, se sont mêlés aux randonneurs. D'autres personnes ont effectué le parcours en courant, preuve que les deux



SANTÉ. Soixante-quatre marcheurs étaient au rendez-vous.

disciplines, randonnée et course à pied, peuvent cohabiter. Tous les âges étaient mêlés. Depuis le plus jeune, la petite Élodie, âgée de deux ans et

demi, qui a parcouru 6 km en compagnie de ses parents et de sa grande sœur, à Jean, le plus ancien qui avait choisi le 11 km. Tous ont été ré-

compensés par un sac à dos au sigle des « DSB Domérat ».

Les responsables de l'association ont remercié vivement tous les participants et les ont invités à venir donner leur sang lors de la collecte qui se déroulera mercredi 9 juillet, de 16 heures à 19 heures, au centre municipal Albert-Poncet. Ils ont aussi remercié la municipalité, pour le prêt du matériel nécessaire à une telle organisation, et toutes les personnes qui se sont impliquées dans l'organisation de cette manifestation. ■